

Schüler beweisen Herzblut für Ghana

Benefizabend für Kite-Projekt am Aventinus-Gymnasium – Engagierte Mitwirkende

Burghausen. Mit der Textzeile „Can You Feel The Love Tonight“ konnten die Schülerinnen des Unterstufenchors in Begleitung von Musiklehrerin Christina Weißenborn bereits im ersten Lied das Motto des Abends vorgeben, den Schüler der Q11 des Aventinus-Gymnasiums vorbereitet hatten.

Denn aus den im Unterricht behandelten Texten zum Thema Ehrenamt erwuchs im Englischkurs der 11. Jahrgangsstufe zusammen mit der Lehrkraft Anette Wöhrstein die Idee, tatsächlich selbst ehrenamtlich tätig zu werden und einen eigenen Kite-Abend zu organisieren. Allen voran betätigten sich die Moderatorinnen Theresa Domke und Nina Pettinger sowie Viktoria Schöffel und Kate Weber als Verantwortliche.

Gleich im Anschluss konnten die Tanzgruppe mit Clara Minea, Viviana Salazar und Clara Minea mit einem beschwingten Tanz sowie Anna Knörr mit einem anspruchsvollen Klavierstück spannende Kontrapunkte setzen.

Für die Projektseite informierten zwei Schülerinnen aus Mühldorf das Publikum aus eigener jüngster Erfahrung als Praktikantinnen in der Kite-Schule in Offinso (Ghana) über den Alltag in dem durch das KI-



Der Englischkurs sang voll Leidenschaft das Abschlusslied.

– Foto: Angstl

TE-Projekt geförderten Schulbau für behinderte und nichtbehinderte Kinder. So müssen die Kinder z.B. bereits um 4.30 Uhr am Morgen aufstehen. Noch vor der Schule wird gebetet und die Nationalhymne gesungen.

Dorothea Wokusch und Dr. Günther Reithmeier bedankten sich als Projektverantwortliche danach stellvertretend bei allen Beteiligten an diesem Abend mit einem symbolischen Blumenstrauß aus Holz.

Anschließend konnte die Bläsergruppe um Bernhard Waas mit einem James-Bond-Stück auftrumpfen. Siobhan Braun und Kathrin Ständer mit Gesang und Klavier zeigten die intensive

und doch zerbrechliche Seite der Musikinterpretation, bevor ein Vokalensemble der Oberstufe mit „We are the world“ in einer Hommage an Bob Geldof stimmungsvoll an die Ursprünge der Benefizkonzerte erinnerte.

Nachdem mit einer artistischen Einlage eine Bodenturngruppe ihr Geschick gezeigt hatte, wusste die Schülerband der Unterstufe um Johannes Kraxenberger mit wirkungsvoller Sängerin zu überzeugen. Als junge Solokünstler an Akkordeon und Mikrofon wagten sich Jakob Deißeböck und Melanie Hufschmidt auf die Bühne, wobei letztere an der Gitarre von Valeria Stein begleitet wurde,

die anschließend noch drei eifrig beklatschte Lieder interpretierte, darunter „Dear Mr. President“, gesanglich und instrumentell brillant.

Als Gäste traten anschließend drei Mitglieder der Young Spirit Crew bzw. Move too Hot Company aus Burghausen auf, die unterstützt von Timo Pressl an den Drums eine kleine Hip Hop-Show ablieferten.

Schlussendlich stellten die Konradis mit mehreren Liedern ihr Können unter Beweis, bevor der Englisch-Kurs am Ende das eigens für diesen Abend getextete „Spendenaufruf“-Lied aufführte und damit einen gelungenen Abend beschloss. – ang